



Comment dépister une dyslexie chez un petit écolier

de Régis Debray

Ce livre traite de la dyslexie d'un point de vue de la neuropsychologie. Il est destiné aux enseignants et éducateurs afin de les aider à mieux appréhender ce problème grâce à une nouvelle méthode (pour cette époque). De plus, la dyslexie étant encore mal connue à cette période, l'objectif est également d'informer le plus grand nombre sur la manière de la dépister.

Les auteurs partent de constatations et d'observations sur ce fait à partir de leur recherche. En effet, Pierre Debray est professeur de psycho-pédiatrie et directeur du comité de la dyslexie depuis 1977 et Flora Debray médecin-phoniatre et chef du département de la dyslexie dans le service de psycho-pédiatrie.